

# すんでみはら。

7

July  
Vol.220

…………… 三原で暮らし、活躍する女性たち ……………



都会からUターンして  
気づくまちの魅力  
デザインで三原を盛り上げる!



- 1.美術大学の同期が仕事仲間。アイデアを出し合いながら、チームワークで真剣にデザインに取り組む。
- 2.オフィスは自分たちで古民家をリノベーション。シェアキッチンやレンタルスペースなど、まちの交流スペースとしても利用できるよう準備を進めている。



佐々木さんも所属する市民団体が  
主催する食イベント  
「シーサイド横丁」7月8日(土)開催!

▲市シティプロモーションHP



今月のみはらびと。  
**Person of the month**

デザイナー

佐々木 彩さん

本町出身・在住。休日は庭の手入れや農業を楽しむ。

「自分たちが三原で創作活動を続けることで、三原に戻ってくる若者が増え活気のあるまちになってほしい。」と話す佐々木さんは、20代の若手デザインチームのメンバーとして、地元企業・団体のロゴマークや冊子を手掛けるデザイナー。東京の美術大学を卒業後、デザイン事務所に就職し、令和3年にUターンしました。古い町並みが残る穏やかな雰囲気のある三原のまちは、いつまでも心安らぐ場所。現在はまちの新たな魅力づくりなどを行う市民団体の一員としても活動中です。